

## **SALUDO UNESCO**

### **MINISTRO FIGUEROA**

Un saludo afectuoso a don Santiago Moura, Presidente de la XLI general UNESCO, a la señora Audrey Azoulay, directora general de UNESCO, a los ministros y jefes de delegación participantes y observadores de esta conferencia y a los miembros de delegaciones y del secretariado de UNESCO.

Chile tiene un sistema educativo con un profundo arraigo en la libertad de enseñanza y en el derecho y deber preferente de los padres a educar a sus hijos. En ese contexto, hemos alcanzado una cobertura plena a través de un sistema que combina la gestión del Estado, los municipios y también la participación de privados con financiamiento público. En materia de calidad, si bien ciertamente tenemos mucho que seguir avanzando, desde hace ya varios años Chile tiene los mejores resultados en Latinoamérica, medidos de acuerdo a pruebas internacionales. En ese contexto fuimos, al igual que todo el mundo, golpeados por la pandemia del COVID 19. Y eso nos llevó a tomar iniciativas difíciles, pero necesarias para ase



Junto con esto estamos convencidos también que así como la pandemia tuvo efectos complejos en nuestro sistema educacional nos permite identificar nuevas oportunidades, un diagnóstico sobre el cual ya veníamos trabajando que dice relación con dotar al sistema de mayor flexibilidad, de crear espacios de libertad en los establecimientos educacionales, de permitir que la innovación pueda instalarse con fuerza en cada sala de clases, y de comprometer a los padres en el proceso educativo de sus hijos, es algo que se hace hoy días más evidente.

Seguiremos trabajando con fuerza para que la educación parvularia sea aquel espacio donde se inicia el proceso pedagogo para poder terminar con las brechas de aprendizaje que lamentablemente existen en nuestro país y que debemos en conjunto tratar de eliminar. Poner todo el foco de la política pública en la mejora de los aprendizajes y en hacer del sistema educativo uno que permita que cada niño, cada joven, desarrolle al máximo todas sus capacidades y por esa vía pueda acceder a mejores oportunidades, es el desafío que como chilenos estamos enfrentando y estamos convencidos también debe ser la senda que guie a todos los sistemas educativos del mundo.

Muchas gracias,